



La capital acoge un congreso nacional sobre investigación oncológica

ICAL
SALAMANCA

Más de 400 expertos participarán entre mañana y el viernes en el XIII Congreso Nacional de la Asociación Española de Investigación sobre el Cáncer, (Aseica), que se desarrollará en Salamanca con el objetivo de analizar los avances y la repercusión de la enfermedad en la sociedad, según informó el presidente del congreso, el doctor Eugenio Santos.

El también director del Centro de Investigación del Cáncer (CIC) avanzó que se llevará a cabo un programa científico "muy completo e intenso" en el que participarán cerca de 90 ponentes de un alto nivel científico procedentes de países como Alemania, Reino Unido y Holanda, entre otros. Esta cita ofrece a los asistentes "un contacto entre la investigación básica y la clínica", para que los conocimientos del laboratorio se trasladen a la asistencia. ■